

BIO

Actif depuis 2014 dans le monde du punk hardcore, BOUNDARIES est un groupe qui profite déjà d'une belle renommée dans la scène Canadienne. Avec un EP et un album studio produits de façon indépendante, les membres du groupe ont enchaîné les prestations un peu partout dans l'Est du Canada, solidifiant leur réputation de bêtes de scène. Le talent brut du quintet l'a aussi amené à partager les planches avec Deez Nuts, Trash Talk et Brutality Will Prevail lors d'une tournée européenne en 2018, un événement qui a été pour Boundaries une excellente opportunité de séduire un nouveau public de l'autre côté de l'Atlantique. Le second album de la formation, *Turning Point* (2019), contient la même fougue électrisante qui plaira certainement aux amateurs de musique assourdissante.

Active in the underground scene since late 2014, Hardcore/Punk quintet BOUNDARIES quickly made a name for themselves in their home country of Canada. With one self released EP and one studio album under their belt, the band consistently toured Eastern Canada solidifying their reputation as a hard hitting live band. Also, the band managed to export their music all the way across the Atlantic doing their first European tour in 2018, supporting Deez Nuts, Trash Talk and Brutality Will Prevail, which introduced them to a whole new audience. The band's second album *Turning Point* (2019), still holds that same electrifying energy and will definitely appeal to fans of fast, heavy and abrasive music.

Official Website

<https://www.boundarieshc.com>

Youtube

<https://www.youtube.com/user/BoundariesMusic>

Facebook

<http://www.facebook.com/Boundaries.hc/>

Instagram

<https://www.instagram.com/boundaries.hc/>

Twitter

https://twitter.com/boundaries_hc

Spotify

<https://open.spotify.com/artist/0Tm5nFdsHOR6LFBDK7I5x9?si=PxB5wuKQJeBOtjvlszZVQ>

Bandcamp

<https://boundariesqc.bandcamp.com>